

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711019 - AYUMI ADHININGTYAS

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	u.e itu usus eksternus yg artinya utk pemakaian luar. seka jika ada sisa dan tube dibersihkan dg tisu kering. edukasikan juga bahwa obat jgn digunakan oleh org lain dan jangan gunakan lbh dari 30 hari
BALUT BIDAI	kaki move belum diperiksa, untuk dahi tidak dikerjakan hanya dibilang???
KOMUNIKASI	sambung rasa cukup baik. Dalam menggali KU & RPS gunakanlah metode OLDCHART supaya tidak ada yg terlewatkan. Dalam menggali RPD bisa digali juga apakah ada riwayat penyakit lain, riw. operasi, riwayat opname yg pernah terjadi pada pasien. Untuk riwayat keluarga sudah cukup baik.
PEMASANGAN NGT	posisikan fowler beneran ya...lainnya oke
PEMERIKSAAN PAYUDARA	ic baik/ tidak meminta pemeriksaan ditemani kerabat/ interpretasi inspeksi melaporkan ukuran, tekstur kulit, retraksi kulit dan retraksi puntung pydr kiri/ benjolan, luka puntung dan perubahan warna pydr kanan/ palpasi benjolan (ukuran saja), palpasi puntung pydr kiri/ palpasi benjolan (ukuran dan regio saja, mobilitas hanya pada salah satu benjolan, penekanan puntung) payudara kiri/ palpasi axila ka/ki (tidak ada benjolan?--> periksanya yang cermat ya, begitu juga yang supraklavikula --> untuk palpasi interpretasi nya harus lengkap (jumlah, ukuran, mobilitas, konsistensi, permukaannya, nyeri atau tidak)/ palpasi sebaiknya tidak hanya melingkar
PERAWATAN LUKA (MLBM)	keseluruhan baik. hanya jahitan kurang kuat, sehingga luka masih terbuka.
PROVOKASI NYERI	ok
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	pakai sarung tangan sterilnya kok begitu dhek, tangan yg blm menggunakan HS tdk boleh memegang sisi steril, setelah pake sarung tangan mengapa memegang baju/jilbab? semua alat Anda jd ON, buangnya kok ke tempat steril... kapas lidi mutarnya 360 derajat ya, yg di endoserviks dan untuk kultur, yg utk tes pH dan KOH bukan dari lateral cervix ya, ttp dari lareal vagina. cara memegang spekulum saat mengeluarkannya salah, harusnya bilah ditutup dan dijepit dengan jari 2-3